

Mag'Centre, 22 février 2022

Faculté de médecine et CHU à Orléans : c'est presque fait !

mardi, 22 février 2022



Le Premier ministre Jean Castex a confirmé hier devant une quinzaine d'élus régionaux qu'une Faculté de médecine allait ouvrir ses portes à Orléans tandis que le CHRO se transformera en CHU. A terme, 500 médecins seront formés chaque année dans la région. Mais il reste à définir un calendrier de mise en œuvre qui devrait être précisé fin mars-début avril.

Par Jean-Jacques Talpin



Une délégation de 15 élus régionaux est reçue, le 21 février 2022, à l'Hôtel Matignon par le Premier ministre Jean Castex et le ministre de la Santé Olivier Véran pour annoncer que le CHRO va enfin devenir un CHU. DR